

Antrag Nr. 26-F-22-0006

CDU FDP

Betreff:

Standort Fluxusschule

-Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU und FDP vom 21. Januar 2026-

Antragstext:

Nachdem der Standort Rheingaustraße aus pädagogischen Gründen sowie aus Gründen der gesundheitlichen Gefährdung und der Gefahrenlage aufgrund der vorherrschenden Standortfaktoren vor Ort verworfen wurde, ist ein Interimsstandort neben der Freien Waldorfschule Wiesbaden in Biebrich gefunden worden. Stadt und Schule haben sich auf diesen Standort geeinigt.

Diese Wendungen und Ungewissheiten in den letzten Monaten haben viel Vertrauen bei den Eltern und der Schule eingebüßt. Daher ist es wichtig, dass im Nachhinein aufgetretene Fragen beantwortet sowie eine dauerhafte schulische Perspektive aufgezeigt werden.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu berichten:

1. ob im Dezember 2024 versäumt wurde, eine Bodenanalyse am ursprünglich geplanten Standort Rheingaustraße durchzuführen? Sodann hätte der Standort nicht in Erwägung gezogen werden dürfen.
2. oder der Boden im Zuge von Baggerarbeiten in 2025 kontaminiert wurde? Sollte dies zutreffen: Wurden Schadensersatzansprüche gegenüber dem beauftragten Unternehmen geltend gemacht oder ist dies geplant?
3. was seit dem 1. Halbjahr 2024 in Sachen Standortsuche tatsächlich unternommen worden ist, sowohl für den finalen als auch für den Interimsstandort?
4. ob nach jetzigem Kenntnisstand die Arbeiten am Interimsstandort rechtzeitig zum neuen Schuljahr fertig werden oder bereits jetzt schon absehbare Schwierigkeiten auftreten? Wenn ja, welche?
5. welche Erkenntnisse und Überlegungen für einen auf Dauer angelegten Standort bereist existieren, da der Standort neben der Waldorfschule nur temporär angelegt ist? Wenn ja, bitte die möglichen Standorte benennen.

Antrag Nr. 26-F-22-0006
CDU FDP
